

## Kantonsratsbeschluss über das Entlastungspaket 2026

Antrag vom 1. Dezember 2025

**SP-GRÜNE-GLP-Fraktion (Sprecherin: Noger-Engeler-Häggenschwil)**

Ziff. 1:

Nr.	Massnahme	Referenz
M34	<b>Bildungsdepartement – Mittelschulen</b> Reduktion Stundentafel Mittelschule	Seite 20

Streichen.

Begründung:

Die Reduktion der Stundentafel der Mittelschulen um zwei Lektionen ist abzulehnen. Im Gegensatz zu einigen anderen Entlastungsmassnahmen hat diese Massnahme unmittelbaren Einfluss auf die Bildungsqualität in unserem Kanton. Sie zielt auf die Reduktion von Bildungsressourcen der nächsten Generation.

Rund 35 Prozent des Entlastungspakets (Fassung Finanzkommission) soll vom Bildungssektor gestemmt werden. Diese Massnahme mit direkter Auswirkung auf die Bildung der jungen Menschen im Kanton ist abzulehnen.